
令和６年度 第１回学校運営協議会 議事録 

 

日 時 ： 令和６年６月 1９日（水）14:30～16:30 

 

場 所 ： 本校第一会議室 

 

出席者 ： 学校運営協議会委員  ７名 

      本校職員       ７名 

 

 

欠席者 ： 学校運営協議会委員  ２名 

 

配付資料 （１）令和６年度 学校要覧 

（２）令和６年度学校教育計画【資料 1】 

（３）令和５年度学校評価報告書（実施結果）【資料 2】 

（４）令和６年度学校評価報告書（目標設定）【資料 3】 

（５）学校運営協議会運営計画書【資料 4】 

（５）地域連携等について【資料 5】 

（６）神奈川県立学校のコミュニティ・スクール【資料 6】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



開 会 

 １ 校長あいさつ 

 ２ 顔合わせ（自己紹介） 

 ３ 学校運営協議会会長の選出について 

    遠藤哲哉委員に会長をお願いする。全会一致で承認。 

 

 

議 事 

 １ 学校評価部会 

  （１） 本校各グループより学校目標を説明 

 （２） 質問・意見 

【教育課程・学習指導】 

 〇授業計画を毎年作成することは先生方にとって負担の大きなことであると感じる。 

    【生徒指導・支援】 

〇生徒たちの SNSやスマートフォンの使用についてどのような指導を行っているのか。 

→携帯電話通信回線事業者から講師を招き、生徒対象の講習会を行っている。また、1年の

情報Ⅰの授業では情報モラルについて学習することになっている。 

→大学でも SNSを通して入学前から繋がりを持つ学生が多く、課題を感じる部分があるが、

SNSの利用よりも、そういった流れに乗り切れない学生が学生生活の継続に課題を持つケ

ースが多いように感じる。 

     〇住吉高校において、不登校はどのような状況か。 

→全校で 10 名程度が登校することに課題があると認識している。原因はさまざまである。

スクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーにつなぐケースもあるが、無理強

いはしていない。 

     〇住吉高校において、いじめはどのような状況か。 

→明らかないじめと認識できるケースは少ない。人間関係のこじれ程度の話が時々ある。 

     〇住吉高校において、生徒の喫煙はどのような状況か。 

→表面化する事案は発生していない。 

    【進路指導・支援】 

〇ＰＴＡ活動の中で、進路に関する担任との面談の時期が現在の５月では少し早いのではな

いかという声が聞かれることが多い。 

→学校側はなるべく早い時期に生徒の意識を高めて進路活動を進めたいという考えのもと

で現在の時期に行っている。 

→保護者の気持ちとしては、こどもの気持ちが高まったところで先生と具体的な話をした

いという思いは強い。 

→大学側の視点で考えると、大学入試が多様化し、推薦や総合型などの入試を考えている受

験生は早い時期の進路決定が求められ、一般受験の場合は夏以降が重要になっている。そ

ういった中での学校のもどかしさはわからないわけではない。一保護者の視点で考える



と進路を考えるうえでの不安や悩みを先生と共有したいという思いはあると思う。 

 

 ２ 地域連携部会 

〇過去に行っていた地域連携の事業（別紙資料）をお示しする。この事例以外にも連携を模索

していくのでお声がけいただきたい。 

〇地域の行事に積極的にかかわっていただき大変ありがたいと思っている。 

〇ロータリークラブで中・高生の職業観育成の一環として職業講話を行っているので、よかっ

たら活用していただきたい。 

〇高校も地域の避難所機能の一端を担っていただくようになった。こうしたことをきっかけ

に防災に関する行事でも協働できるとよいと思っている。 

→地域への情報発信や地域連携のありかた、防災に関する協力体制等、今後も意見交換をさ

せていただきたい。 

 

 ４ その他 

    〇次回（第２回）は 11月くらいの開催を、第３回は３月に開催を予定している。 

    〇９月７・８日に文化祭が、９月３０日には合唱コンクールが予定されている。学校運営協議会

の委員の皆様にはご案内させていただくので、是非ご来校いただきたい。 

 

                                           以上 


